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2009/317
Schriftliche Anfrage von Mirella Wepf (SP) vom 1.7.2009:
ewz, Vorkehrungen zur Umrüstung auf LED-Technik
 
Von Mirella Wepf (SP) ist am 1.7.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Bezüglich Strassenbeleuchtung mit LED-Technik wurde bereits letzte Woche eine Schriftliche Anfrage eingereicht. In Ergänzung dazu bitte ich den Stadtrat, mir
folgende Frage zu beantworten:
 

1. Im Moment sind LED-Leuchten "erst" so gut wie Natriumdampflampen, aber die technische Entwicklung läuft rasant. D.h. es ist vermutlich eine Frage von
wenigen Jahren, bis die LED-Beleuchtung besser und kostengünstiger ist als heute gängige Methoden. Welche Vorkehrungen trifft das EWZ, damit eine
Umrüstung in 2 bis 5 Jahren möglich ist, ohne dass ganze Kandelaber, Leuchten, Kabel und Steuerungen ausgewechselt werden müssen?
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